

Beschluss:

Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Ratsherr Westphal-Garken erklärt, s. E. sei es ein großer Fehler, dass Regionalmanagement nach Beendigung der Förderung durch das Land nicht weiterzuführen. Wenn die Stadt Neumünster von interkommunalen Entwicklungsprozessen profitieren wolle, sei eine Vorgehensweise wie beim Regionalmanagement zu prüfen.

Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage einstimmig zu.

Abstimmungsergebnis:	Zustimmung (einstimmig)
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung